

BAB I

PENDAHULUAN

Breeding farm atau perusahaan ayam pembibit merupakan suatu perusahaan yang bergerak dalam bidang penghasil telur tetas untuk mendapatkan *Day Old Chick* (DOC) yang berkualitas. Perkembangan usaha pembibitan *parent stock* terus mengalami peningkatan karena permintaan bibit ayam broiler komersial *Day Old Chick* (DOC) setiap tahun semakin tinggi, seiring dengan perkembangan penduduk dan kesadaran penduduk akan pentingnya nilai gizi yang harus dipenuhi. PT. Charoen Phokpand Jaya Farm merupakan salah satu perusahaan yang bergerak di bidang *breeding farm* dengan produk utamanya berupa telur yang akan ditetaskan untuk menjadi bibit ayam *Day Old Chick* (DOC). Selain itu menghasilkan produk sampingan berupa telur komersil, daging ayam afkir dan pupuk kandang.

Faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat keberhasilan di dalam usaha peternakan ayam pembibit antara lain bibit, manajemen pemeliharaan, manajemen pemberian pakan dan kesehatan ternak. Manajemen pemberian pakan *fase grower* merupakan salah satu faktor yang menentukan keberhasilan produksi telur ayam pembibit, karena tujuan pemberian pakan pada *fase grower* adalah untuk menyiapkan ayam menjelang masa produksi telur (*layer*). Kontrol bobot badan dilakukan untuk mengetahui tingkat pertambahan bobot badan ayam agar tidak terlalu *over weight* dan *under weight* untuk memperoleh tingkat keseragaman

(*uniformity*) pada ayam pembibit yang baik. Tingkat keseragaman merupakan salah satu indikator, ayam pembibit memiliki performan produktivitas yang baik.

Tujuan pelaksanaan Praktek Kerja Lapangan ini adalah untuk menggali dan meningkatkan ketrampilan terhadap manajemen pemeliharaan ayam pembibit *broiler* terutama dalam tatalaksana pemberian pakan *fase grower* di Pt. Charoen Pokphand Jaya Farm Unit Semarang 8 Dukuh Empon-Empon Desa Kalijoyo Kecamatan Kajen Kabupaten Pekalongan Jawa Tengah. Manfaat pelaksanaan Praktek Kerja Lapangan (PKL) adalah untuk menambah pengetahuan, pengalaman, informasi dan ketrampilan tentang manajemen pemberian pakan ayam pembibit serta dapat menerapkan teori yang diperoleh pada manajemen pemberian pakan meliputi cara pemberian pakan/minum, jumlah konsumsi dan kontrol bobot badan pada ayam pembibit *broiler fase grower*.